

## Visita de trabajo a Suiza del Gobernador de Tlaxcala Mariano González Zarur

Berna, Suiza  
29 de septiembre de 2015

El Embajador de México en Suiza, Jorge Castro-Valle Kuehne, sostuvo un encuentro con el Gobernador de Tlaxcala, Mariano González Zarur, quien desarrolló una visita de trabajo como parte de una gira de promoción industrial a Europa para atraer inversiones y generar empleos en dicha entidad federativa.

Acompañado por su comitiva y la representante de ProMéxico en Suiza, el Gobernador sostuvo diversas reuniones con empresarios suizos, destacándose Ulrich Hinterberger, director para América Latina de Switzerland Global Enterprise, asociación privada que cuenta con el patrocinio de firmas suizas, para generar intercambios comerciales y de promoción económica entre entidades y empresas.

El Gobernador expuso las diversas ventajas competitivas que posee Tlaxcala, las cuales resultan de gran atractivo para los inversionistas, como son sus vías de comunicación, su ubicación geográfica privilegiada, la mano de obra calificada, un clima laboral estable, certeza jurídica y un entorno seguro.

Durante el encuentro con el Embajador Castro-Valle, se destacó asimismo la presencia de miembros de la diáspora tlaxcalteca en el cantón de Vaud y la reciente presencia de artesanos de Huamantla, Tlaxcala, en el marco de la popular feria Comptoir Suisse de Lausanne, en la que México fue el país invitado de honor, como parte de las conmemoraciones del 70 aniversario de relaciones diplomáticas con Suiza.

En el siguiente vínculo se puede consultar el boletín del Gobierno del Estado de Tlaxcala: <http://ow.ly/SSGUR>

-ooOoo-

